

# RIO TINTO STOP AU TRAVAIL PRÉCAIRE



## JOURNÉE D'ACTION MONDIALE À RIO TINTO

Les syndicats autour du globe se mobilisent aujourd'hui le 7 octobre pour exiger, chez Rio Tinto, de bons emplois qui soient aussi des emplois sûrs.

Rio Tinto a de plus en plus recours au travail précaire dans le monde entier. Le travail précaire comprend, entre autres, le travail temporaire, le travail occasionnel et le travail en sous-traitance. Ce type de travail offre souvent des bas salaires, des avantages sociaux moindres et moins de sécurité au travail. Ceci est une menace pour les travailleurs à Rio Tinto, pour nos syndicats et pour nos communautés.

Par ailleurs cette année, il y a eu plusieurs décès de travailleurs à Rio Tinto, au Canada, au Chili, en Guinée, en Indonésie, à Madagascar et en Afrique du Sud.

Les travailleurs et les syndicats à RioTinto, partout dans le monde, exigent que l'entreprise:

- Arrête de remplacer les travailleurs permanents par des travailleurs précaires
- Offre des emplois sûrs avec de bons salaires et avantages sociaux
- Force ses fournisseurs et sous-traitants à respecter les droits des travailleurs, y compris les droits de santé et de sécurité
- Respecte le droit des travailleurs et des syndicats à une vraie participation sur les questions de santé et de sécurité

Pour plus d'informations sur cette campagne, aller sur [www.facebook.com/groups/riotintocampaign](http://www.facebook.com/groups/riotintocampaign)

